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令和５年度 第１回 富塚西小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

 

１ 開 催 日 時： 令和５年５月１９日（金） １３時３０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所： 富塚西小学校 会議室 

３ 出 席 委 員： 安間忠雄、井口隆夫、吉澤肇、天野民雄、佐藤孝則、山本香奈子、神村浩子、 

岩渕千江、吉川惠美 

４ 欠 席 委 員： なし 

５ オブザーバー： 浜松市議会議員 関イチロー、富塚協働センター 野嶋京登 

６ 学 校： 松山 徹（校長）、鈴木千晴（教頭）、阿部恭大（教務主任）、 

坂口千佳（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会： 鈴木陽子（教育総務課） 

８ 傍  聴  者: なし 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 坂口千佳 

 

10 会長の選出及び副会長の指名について 

岩渕委員から、安間委員を会長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承諾した。

また、その後、会長に選任された安間委員から、佐藤委員を副会長に指名する旨の報告があ

った。 

 

11 議長の選出について 

司会から、安間会長を議長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

１２ 協議事項 

(1) 令和５年度富塚西小学校運営基本方針について 

(2) 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

(3) 富塚西小学校いじめ防止等基本方針について 

 

１３ 会議記録 

 司会から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

 

(1) 令和５年度富塚西小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針についての説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 

・校則の見直しで、国語・算数以外の教科書を学校保管にした件について、子供たちが重いラ

ンドセルを背負って登下校している事に気づき､対策を取っていただいた事が有難い。（安間委

員） 
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・キャリアパスポートを見せていただけるのは、子供の思いを知ることができるので、うれしい。高

学年の子供たちが今まで自分が綴ったキャリアパスポートを見て、小さい頃の自分の考えや将

来の希望を振り返る機会を持つのも良いのではないか。（吉川委員） 

・会社では入社した時から自分の記録を残し、その記録を振り返りながら自分の成長を感じるこ

とが出来るので、このキャリアパスポートは非常によい取り組みだと感じる。（井口委員） 

・「キャリア教育」というと、どうしても職業をイメージしがちである。しかし、子供たちが将来どのよう

な職業につきたいか、どういう大人になりたいか、そしてそれに向かうための成長の記録なので、

「キャリアとみつか」という言葉で周知していくというのは、良いと感じる。（吉澤委員） 

   

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(2) 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、夢育やらまいか事業に対する意見書について説明があり、協

議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(3) 富塚西小学校いじめ防止等基本方針について 

議長の指示により、阿部教務主任から、富西小いじめ防止等基本方針について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 

・いじめがどのような経緯で発覚し、どのような話し合いがなされ、どういうふうに解決したという

記録を取ることについても、このいじめ防止基本方針に位置づけるのが良いのではないか。（宮

澤委員） 

→（松山校長）本校では、全校児童にこころのアンケートを毎月行っている。このアンケートでい

じめが発覚する事が多い。毎月アンケートを書く機会があるというのは大きいと感じる。いじめの

記載のあったものについては、担任だけでなく、学年主任、生徒指導、管理職が目を通し、組

織で対応し、全て記録を残している。 

・いじめを知った時に「見て見ぬふりをしない」事と、「堂々と言える勇気」を子供たちに持って欲

しい。（井口委員） 

・いじめの防止基本方針が学校のホームページに掲載されているという事を、さくら連絡網で

保護者にお知らせしてほしい。何か悩んでいる方がいたら、見に行くと思う。（吉川委員） 

 

その他連絡事項等 

教頭から、次回会議は、令和５年９月２２日（金）１３：３０から１階会議室で開催する旨の報告が

あった。協議内容については、キャリア「とみつか」の取り組み等を予定とする。 


